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相馬市の学校給食
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ちゃんの、つぼくら先生！
放射線のこと教えてコーナー

Ｑちゃん　僕の通っている小学校に入学した新入
生が、毎日給食をとても楽しみにしているんだ。
　先生、相馬市の給食の食材は厳しい基準で放射
性物質を検査しているから安心して食べていいん
だよね？

つぼくら先生　安心していいよ。
　相馬市では、給食の際に、国が定めた食品の基
準値 (100 ベクレル / キログラム ) の 10 分の 1、
つまり 10 ベクレル / キログラム以下になってい
ることを確認してから食材を使用しているんだ。
100 ベクレルでも十分健康の問題になる値ではな
いけれど、さらに厳しく検査がされているんだよ。
　実は 10 ベクレルって、測定器がそこに放射性
物質があるかないかを判断できる限界ぐらいに小
さい値なんだ。
　ちなみに、今まで測定した中で 10 ベクレルを
超えた食材はないから安心して食べてね。
　図１は給食の食材の検査の流れを簡単に表した
ものだよ。

今回Ｑちゃんが分かったこと

▽相馬市では厳しい基準で食材を検査して
いるため、給食を安心して食べることがで
きるということ。

つぼくら先生
相馬中央病院医師

Q ちゃん
市内に住む小学生

●問い合わせ先　放射能対策室　☎ 37-2270

図 1

1. 刻んだ食材を容器に詰める

　新入生にもこのことを教えて、安心して給食を食
べてもらおうね。放射能に関する知識は自分が知っ
ているだけじゃなく、ほかの人に説明してあげるこ
とが大事だよ。

　じゃあ、実際に検査している場所を見てみよう。
　図 2 は各学校で実際に検査している様子だよ。
　4 月から新しい測定器が入ったんだ。
　より安心して給食を食べてもらえるように、引
き続き食材の検査をしていくよ。

2. 測定器に入れ、測定開始

図 2

Ｑちゃん　先生ありがとう。


